

Negocios & Empresas

## Colombia podría incrementar las exportaciones de petróleo a EE.UU. en 40.000 barriles promedio diarios

Si bien el país latinoamericano exporta, actualmente, cerca de 200.000 barriles de petróleo diarios a Estados Unidos, alrededor de la mitad de la producción adicional también podría ir al país norteamericano, dependiendo lo que digan los contratos, según el Gobierno colombiano.



El Gobierno estadounidense hizo un gran esfuerzo diplomático para asegurar los suministros mundiales de petróleo y mantener los precios bajo control.

Autor: Reuters | 12 May 2022



Colombia podría incrementar las exportaciones de petróleo hacia Estados Unidos en cerca de 40.000 barriles promedio día (bpd) para fin de año, siempre que la producción del país sudamericano se recupere más cerca de los niveles previos a la pandemia, dijo este miércoles el ministro de Minas y Energía, Diego Mesa.

"Tenemos un plan (...) de poder incrementar la producción de hidrocarburos a los niveles pre pandemia", sostuvo Mesa a periodistas en un evento al margen de una conferencia de petróleo organizada por la Asociación Colombiana del Petróleo (ACP).

El plan fue desarrollado entre el ministerio y la ACP, que representa a los productores privados, así como con la petrolera mayoritariamente estatal Ecopetrol, explicó.

La industria del petróleo y el gas de Colombia fue golpeada por la pandemia de coronavirus en 2020, antes de sufrir nuevas caídas en medio de semanas de disturbios causados por las protestas antigubernamentales a mediados de 2021.

La producción de petróleo en el país cayó en 2021 un 5,7% a 736.356 bpd, desde 781.352 bpd en 2020.

En el 2019, la producción de petróleo de Colombia fue de 885.851 bpd, antes del estallido de la pandemia.

### Related

AsiaLink

Aumentan exportaciones de China, pero el entorno sigue frágil

Economía & Mercados

Inflación de Brasil subió un 0,47% en mayo, hasta un 11,7% interanual

Economía & Mercados

México cierra mayo con una inflación del 7,65%

Economía & Mercados

Tasa del banco central argentino volvería a subir por presión inflacionaria

Últimas Noticias

Huawei anuncia la implementación de su tercer data center en Chile

### Trending

Formación & Carrera

"Saludos cordiales" quedó en el pasado: 44 formas para terminar tus emails

Formación & Carrera

17 nombres de empresas que no te imaginas que significan

Economía & Mercados

Gobierno venezolano aumentará el salario mínimo a US\$674 a partir del 1° de mayo

Rankings

Ranking MBA Latino 2022: Conozca los resultados

Tecnología & Innovación

Esta plataforma te ayudará a encontrar películas con un solo dato

"Ya pudimos decir que en marzo tuvimos el mes con mayor producción desde diciembre del año 2020 y lo que esperamos es poder subir cerca de 80.000 barriles aproximadamente adicionales para fines de año", afirmó Mesa.

Si bien Colombia actualmente exporta alrededor de 200.000 barriles de **petróleo** diarios a Estados Unidos, alrededor de la mitad de la producción adicional también podría ir al país norteamericano, dependiendo lo que digan los contratos, explicó.

El Gobierno de Estados Unidos ha hecho un gran esfuerzo diplomático para asegurar los suministros mundiales de **petróleo** y mantener los precios bajo control después de la invasión de Ucrania por parte de Rusia.

Funcionarios estadounidenses le preguntaron en marzo a la petrolera estatal de Brasil, **Petroleo Brasileiro SA**, conocida como Petrobras, si podía aumentar la producción de crudo después de que Rusia invadiera a su vecino, lo que disparó los precios mundiales, pero la compañía dijo que no.

## FROM YOUR SITE ARTICLES

[Estados Unidos descarta "por ahora" importar \*\*petróleo\*\* de ...](#)

[Crece el robo de \*\*petróleo\*\* en Colombia impulsado por el ...](#)

[Colombia - AméricaEconomía | AméricaEconomía](#)

## RELACIONADO

[Cómo Colombia desplazó a Venezuela y se convirtió en el mayor ...](#)

#Colombia

#Estados Unidos

#Barriles

#Envíos

#**Petróleo**

#Precios

#Petrobras

#Exportaciones

#**Petróleo** Y Gas

Formación & Carrera

## La dura batalla por los profesionales de la tecnología en América Latina

*La contienda es desigual, dirían por ahí. Y es que efectivamente, no está siendo posible cubrir la gran cantidad de posiciones en tecnología debido al escaso número de profesionales especializados en este sector. Tanto empresas locales como extranjeras, muchas de Europa y Estados Unidos, se "pelean" a los candidatos, a quienes intentan atraer con altos sueldos, la posibilidad de crecer profesionalmente, ofreciéndoles contacto con experimentados colegas y una gran cantidad de beneficios no salariales.*



Autor: [Daniela Arce](#) | 09 June 2022



Hace cuatro años, la diseñadora gráfica chilena, Melissa Navarro, tuvo que tomar una decisión de la cual no se arrepentiría. Mientras trabajaba en Chile como *UX Designer* (*diseñadora de experiencia de usuario*) para proyectos en la empresa de ingeniería de *software* de origen argentina Globant, sintió que era el momento de seguir desarrollándose profesionalmente. Quería trabajar en más proyectos, en inglés que le permitieran practicar este idioma y tener un salario



trabajar en más proyectos en inglés que le permitirían practicar este idioma y tener un salario mucho más alto.

Por eso, decidió cambiarse de empleo. Postuló en un inicio a varios puestos en empresas en Chile, pero en ninguna pagaban el salario que ella quería. “Tu sueldo es de gerente”, le llegaron a decir. Sin darse por vencida, cambió el rumbo y comenzó a aplicar a diversos cargos en Europa como *UX Designer* a través de LinkedIn.

[Lee más](#)

AsiaLink

## Rebote de COVID en Shanghai impulsa confinamientos

Los residentes están nerviosos a medida que se sabe de nuevos casos después de que terminó el bloqueo de dos meses de la ciudad, y las autoridades rastrearon el jueves tres infecciones en Red Rose, un popular salón de belleza en el centro de la ciudad que reabrió en junio.



El distrito más poblado de la capital china anunció el cierre de los lugares de entretenimiento, mientras que la noticia del cierre del distrito Minhang, hogar de más de 2 millones de personas, hizo caer las acciones chinas. | Fuente: Reuters

Autor: [Gwendolyn Ledger](#) | 09 June 2022



Shanghái y Beijing volvieron a emitir una nueva alerta de COVID-19 el jueves después de que partes del centro económico más grande de China impusieran nuevas restricciones de cierre y la ciudad anunciara una ronda de pruebas masivas para millones de residentes.



Mientras tanto, el distrito más poblado de la capital china anunció el cierre de los lugares de entretenimiento, mientras que la noticia del cierre del distrito Minhang de Shanghai, hogar de más de 2 millones de personas, hizo caer las acciones chinas.



[Lee más](#)

Tecnología & Innovación